

El Che de Rosario, de Cuba y el mundo



Por Maylín Vidal

Buenos Aires, 14 jun (RHC) A 92 años de su natalicio, Ernesto Che Guevara se respira vivo en la patria que lo vio nacer, multiplicado en los rostros de cientos de jóvenes que luchan hoy por una Argentina mejor en estos tiempos cada vez más convulsos.

Aún cuando ciertos sectores derechistas persisten en mancillar su nombre y empañar su legado, sobre todo en su natal Rosario, el Che, nace y renace en aquellos que toman las banderas para luchar por el sueño de unidad y de justicia, por esa Patria Grande tan anhelada.

'El mejor homenaje al Che es entender su actitud vital de amor a la vida y tener la decisión de vivir como se piensa porque todos tenemos que elegir como pensamos o terminamos pensando cómo vivimos, he ahí la trampa de nuestra existencia', dijo una vez el expresidente uruguayo José Mujica.

Tras los pasos del guerrillero argentino-cubano se ve a muchos jóvenes argentinos en varios frentes de batallas, en las múltiples marchas portando una camiseta con esa foto del Che inmortalizado por el cubano Alberto Korda que recorre el mundo, luciendo una boina o releiendo sus escritos.

En estos tiempos de pandemia, que mantiene al mundo semiparalizado y saca a flote las debilidades del

ser humano, la imagen y el pensamiento del Che se perpetúan desde este lado del cono sur, pero también desde su amada Cuba y desde la lucha que dan los pueblos frente a la justicia y el saqueo.

Múltiples homenajes desde internet se sucederán este domingo para recordar al guerrillero que entregó su vida y apostó todo por un mundo mejor posible, al hombre que va más allá de una imagen universal y se convierte en la guía de nuevas generaciones que quieren una patria justa.

En Rosario, en Santa Clara, la ciudad cubana que guarda sus restos, y en otras partes del mundo, el Che es reverenciado este día.

En Alta Gracia (Córdoba), uno de los lugares donde vivió, se celebra una nueva edición de la Semana del Che, con una invitación virtual en la casa-museo que rinde tributo al guerrillero.

Hoy, por ejemplo, la jornada estará dedicada al Che como ciudadano del mundo y se prevé varias iniciativas como la presentación de la canción Hasta Siempre Comandante interpretada por artistas de Alta Gracia, entrevistas en vivo a su hermano, Juan Martín Guevara y la presentación del cuento infantil interactivo, para que los niños puedan descubrir y colorear la historia del revolucionario. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/225625-el-che-de-rosario-de-cuba-y-el-mundo>



Radio Habana Cuba